



Der neue Vorstand des Bildungsausschusses von Burgstall:

Von links nach rechts: Josef Perkmann (Leitender Angestellter in Pension), Fulvio Melle (Architekt), Sandro Zamai (LW- Generalmajor & Pilot a.D.), Kassier Günther Mussner (Gartendesign-Produktthandlung), Vorsitzende Maria Luise Haller (Büroangestellte an der FF-Schule), Roberto Vitella (Ital. Lehrkraft an berufsbildender Schule), Franz Hilpold (Oberschuldirektor in Pension).

1. Stammtischtreffen Burgstall - Creative – Postal - 2017

Am Donnerstag, 01. Dezember 2016 lud der Bildungsausschuss Burgstall die Obfrauen und Obmänner der Vereine von Burgstall zum 1. Stammtischtreffen in die Pension Martha ein. Bei einem Treffen im Herbst wurde den Vereinen der Vorschlag „Burgstall Creative“ für das Jahr 2017 unterbreitet. Der Vorschlag für das Jahr 2017 wurde beim Stammtischtreffen von den Vereinen gutgeheißen, somit ladet der Bildungsausschuss alle Burgstaller Vereine ein, sich aktiv und kreativ mit diesem Thema zu beschäftigen, um Veranstaltungen zu organisieren. Bei einem gemütlichen Beisammensein wurden viele Gedanken und Vorschläge der einzelnen Vereine geäußert, um das Dorf lebenswerter zu gestalten. Es wurde intensiv diskutiert, zum Schluss wurde von einigen der Wunsch geäußert, eine Bürgerversammlung einzuberufen, um diese Themen gemeinsam mit der gesamten Bevölkerung und der Gemeindeverwaltung zu besprechen. Den Vereinen wurden noch einige organisatorische Informationen mitgeteilt und weitergegeben. Die Jahreshauptversammlung des Bildungsausschusses findet am Montag, 16.01.2017 statt. Des Weiteren hat der Bildungsausschuss für alle Vereine, die den Kindergartensaal für Veranstaltungen nutzen, einen großen Kehrbesen, einen Wischmop, Kübel und Reinigungsmittel für die anschließende Säuberung des Saals zur Verfügung gestellt. Der Bildungsausschuss möchte sich bei den zahlreichen Vereinen für die Teilnahme am Stammtischtreffen bedanken. Martha gilt ein großes Lob für die vorzügliche Verköstigung. Mit einem Glas Wein ließ man den Abend ausklingen.



Für den neuen Arbeitsausschuss des BIBUCEPP Burgstall wird noch ein/e Burgstaller/In mit Freude an Kultur und Bildung gesucht, die gerne mit der neuen Vorsitzenden Maria Luise Haller im Ausschuss die **Frauenquote** erhöhen würde (siehe Foto oben!) Einfache PC-Kenntnisse erwünscht! Manchmal Zeit für abendliche Treffen.

Interessierte bitte melden (E-Mail: bibucepp_burgstall@hotmail.com)